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PARIS (MPE-Média) – Le cabinet du ministre du Redressement productif M. Arnaud
Montebourg confirme le 19 avril qu’une négociation exclusive est toujours en cours depuis
plusieurs semaines entre Rio Tinto Alcan, actuel propriétaire du site, le groupe allemand Trimet
AG, premier producteur d’aluminium en Allemagne et la Banque publique d’investissement
(BPI).

      

La discussion est bien engagée entre les dirigeants du groupe Trimet et ceux d’EDF sur le prix
de l’électricité concédé dans le cadre des contrats pour le site de production de produits longs
en aluminium de Saint-Jean-de-Maurienne. La BPI est positionnée en soutien sur ce dossier,
nous explique cette source proche du dossier.

  

  

L'usine de la Maurienne (Source SD RT SJDM Archives MPE-Média)

  

M. Montebourg s’était rendu en visite à l’usine Rio Tinto Alcan de Saint-Jean-de-Maurienne fin
mars pour un point d’étape, avant de se rendre en Allemagne cette semaine à bord du « train
de l’Industrie ».

  

Une filière stratégique
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« Le travail du Ministre a consisté à amener les acteurs à changer de paradigme, à faire voir
que le site n’était pas forcément condamné. Quand on rentre en négociation exclusive, cela
veut dire qu’on a défini un nombre de sujets tels que La valeur de l’actif, les contrats de
fourniture d’alumine, ceux du prix de l’électricité, de la demande, etc. », poursuit la même
source.

  

« La filière aluminium est stratégique pour la France, en amont de l’aéronautique et de
l’automobile. Nous avons donc été amené à organiser une table ronde en février puis à créer
des groupes de travail sur l’efficacité énergétique, sur le potentiel de croissance de la filière alu,
sur la position des acteurs français, enfin sur le recyclage. M. Montebourg doit réunir ses
membres d’ici l’été pour un nouveau point d’étape. La table ronde doit s’associer ensuite au
Comité stratégique filière extractive et de première transformation (acier, alu, ciments, mortiers,
minéraux industriels)», nous précise cette source qui nous dit devoir conserver l’anonymat, «
une règle au sein du Cabinet ».

  

Christophe Journet
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